

Das Erlebnis für die ganze Familie:

Landeswandertag

30. September 2018 | Grafenhausen-Rothaus

www.badischer-turner-bund.de



- Der Natursporttag
für Groß & Klein**
- geführte Wanderungen
6, 10 und 15 km
 - Geocaching
 - Live-Musik, Hüpfburg und
pedalo®-Spielemobil
 - Europa-Park Gewinnspiel
 - u.v.m.

GYM WELT 

GYMNASTIK + FITNESS IM VEREIN



Wandern im Hochschwarzwald

Der Badische Turner-Bund und die Badische Staatsbrauerei Rothaus AG laden am 30. September 2018 zum Landeswandertag in den Hochschwarzwald ein.

Auf die Besucher warten attraktive Wanderrouten von 6, 10 und 15 Kilometern Länge sowie ein buntes Rahmenprogramm. Die Anforderungen der Touren reichen von einer einfachen, kinderwagentauglichen Seewanderung bis hin zu Steigen, Schluchten und tollen Fernsichten.

Ausgangspunkt aller Touren ist das Brauereigelände der Badischen Staatsbrauerei Rothaus AG, von wo aus in regelmäßigen Abständen kleine, geführte Gruppen starten, deren Guides Interessantes zu Natur und Kultur zu berichten wissen.



Quelle: N. Raufor



Programm

9.00 – 10.30 Uhr Wanderstarts in geführten Gruppen

9.00 – 17.00 Uhr Rahmenprogramm:
GPS-Tour, Hüpfburg, Slacklines,
pedalo®-Spielemobil und Verlosung

ab 12.00 Uhr Live-Musik

Bewirtung: Start- und Zielbereich /
Zwischenverpflegung Wanderrouten 10 & 15 km

Start- und Ziel: Rothaus Brauereigelände

Weitere Infos unter Telefon 0721 1815-55 und

www.badischer-turner-bund.de/veranstaltungen